



尼崎市立武庫中学校

学校だより 平成26年9月号

校訓 友愛 正義 自主 創造 健康

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J1b/index.htm>

今日から2学期、さらなる挑戦に期待します！！

校長 高橋 利浩

《生徒の皆さんへ》 2学期始まる！

いよいよ2学期がスタートしました。44日間の長い夏休みでしたが、計画的に過ごせましたか？勉強面や部活動に一生懸命に励んでいたと思います。特に、たくさんの3年生が、夏休みの補習に積極的に参加していました。また、部活動においては、暑い日が続いていたにもかかわらず、頑張っていました。

2学期は、大きな行事がたくさん待っています。全学年共通の合唱コンクール・文化発表会があります。また、3年生は、進路選択という大きな目標があり、2年生は、トライやる・ウィークがあります。これらの行事を通して人間関係を深め、新たな友人をつくり、つながりを広げ、クラスの団結を図っていくいい機会です。そして、自らの目標を立てて、最後まであきらめずに全力を尽くして下さい。さらなる挑戦に期待しています。

《たそがれ祭り、たそがれコンサート》 8月25日(月) 武庫小学校にて



武庫小学校の体育館・運動場において、14時から「たそがれまつり」、17時から武庫中学校区健全育成として「たそがれコンサート」を行い、たくさんの保護者・地域の方々に参加していただき、大盛況に終わりました。たそがれコンサートには、3校(武庫荘総合高等学校、武庫東中学校、武庫中学校)のブラスバンド部による演奏があり、心地よい演奏を楽しむことができました。武庫中学校・武庫小学校の育友会の皆様にはお世話になり、ありがとうございます。2学期におきましても、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力の程、よろしくお願いたします。

《職員研修》 小中連携研修会・SC研修会 8月27日(水) 武庫中学校にて

武庫中学校区の3校(武庫中学校、武庫小学校、武庫の里小学校)の職員70名が集まっての合同研修会、午前の部は、谷口カウンセラーによるSC研修を行いました。午後の部は、小中連携の研修会を行い、京都産業大学教授西川信廣氏を招いて、「今、武庫中校区が成すべきことー準備はできているか？」という題で講演を行いました。その後にそれぞれの教科(国語、算数・数学、社会、理科、体育、外国語)や校務分掌(生徒指導、特別支援、教務・情報)に分かれて話し合いました。

《総合体育大会等、表彰》

- 吹奏楽部 第37回兵庫県吹奏楽コンクール東阪神地区大会
- 柔道部 阪神大会出場
- 陸上競技部 三井琴未さん(3-3) **女子100mハードル全国大会出場**
阪神大会2位、県大会出場
二木皐介(3-1) 砲丸投げ 阪神大会5位入賞 県大会出場
福井雄基(1-1) 1500m 阪神大会6位入賞 県大会出場
- 水泳競技 若松龍之介くん(3-1) 400m自由型 阪神大会8位 県大会出場
若松こころさん(1-2) 200m個人メドレー 阪神大会7位 県大会出場
- 体操競技 隅巴里(2-1) 阪神大会個人2位、県大会個人2位
近畿大会(種目別 段違い平行棒3位)、個人総合7位
- 野球部 市長旗大会 ベスト8(優勝した日新中に0-1に負けましたが、9人の部員で頑張っていました。)
- 青少年健全育成・非行防止標語「入選」 横治光くん(2-3)
『 目指そうよ いい人 いい街 あまがさき 』

《感謝のお手紙が、学校に届きました！》

地域に住む女性の方からのお手紙で、「7月16日午後 1時30分頃、阪神バスに乗車した際、男女10人位の中学生が、すぐに席を譲っていただき、『どうぞ』というその様子が微笑ましく、好感がもてました。素敵な学生さんにお会い出来て、暑さを忘れる清々しいひとときでした。生徒たちによろしくお伝え下さい。」という内容でした。本校の吹奏楽部の生徒さんたちの「思いやりのある行動」でした。